# COMUNIDAD EN MISIÓN DEFINICIONES

## ¿QUÉ ES UNA COMUNIDAD EN MISIÓN?

Una Comunidad en Misión es un grupo de 8 a 12 personas que combina de manera única relaciones profundas con el llamado de servir a los demás. Las reuniones semanales rotan entre el alcance misionero y las reuniones comunitarias. En el alcance misionero, se forman relaciones y el cielo en la tierra se hace visible a través del servicio de un grupo / lugar específico. A través de las reuniones comunitarias, se forman relaciones a medida que los participantes comparten vida, fé y crecimiento.

Este emparejamiento holístico cumple los dos llamamientos de la iglesia: reunirse en comunidad y salir al mundo. Permite que las personas se unan, donde sea que se encuentren y a donde sea que pertenezcan, sean creyentes o no. La belleza de las Comunidades en Misión existe en la tensión de sujetar tanto a la comunidad como la misión de igual manera.

## ¿QUÉ SON EL ALCANCE MISIONERO Y LAS REUNIONES CO-MUNITARIAS?

El alcance misionero y las reuniones comunitarias son las actividades semanales de una Comunidad en Misión, cada una de las cuales tiene lugar en semanas alternas. Estas dos ofertas proporcionan una variedad de formas en que una persona se puede unir a una comunidad a su nivel de adaptación.

### **ALCANCE MISIONERO:**

Los alcances misioneros cumplen el llamado de la Iglesia de salir al mundo. Para cada alcance, la Comunidad en Misión regresa para servir al mismo grupo, como, por ejemplo: cuidar a los retirados o servir a las personas sin hogar. En la tierra se hace visible a través de la construcción de relaciones con la gente y haciéndoles saber que son amados, dignos, y que no están solos.

### **REUNIONES COMUNITARIAS:**

Los Encuentros Comunitarios cumplen el llamado de la Iglesia de reunirse y orar juntos. El grupo se mueve a través de un plan de estudios seleccionado mientras comparte las alegrías y las luchas de la vida, creciendo personalmente y en su fé, siendo guiados por el líder de la comunidad.

# ¿QUÉ ES EL "GRUPO CENTRAL" DE UNA COMUNIDAD EN MI-SIÓN? ¿QUIÉN PERTENECE A ESE GRUPO?

El "Grupo Central" de una Comunidad en Misión son aquellos que han elegido participar con regularidad en las reuniones de la comunidad. Estos encuentros son espacios honestos y vulnerables, por lo que los miembros del grupo central firman un documento de compromiso para comprometerse a estar presente en las reuniones y crear un espacio seguro para aprender y crecer.

## ¿QUIÉN PUEDE PARTICIPAR EN EL ALCANCE MISIONERO?

Cualquiera puede participar en el Alcance Misionero. Estas reuniones brindan espacios que son de naturaleza social mientras que, al mismo tiempo, son parte de algo más grande. El Alcance Misionero está abierto a todos para que usted pueda pertenecer, sin importar el nivel en el que se encuentre en su viaje de fé. Aquellos que sirven en un Alcance Misionero no están obligados a participar en una reunión comunitaria, aunque se les invita a hacerlo si sienten que están listos.

## ¿QUIÉN LIDERA/ORGANIZA LA COMUNIDAD EN MISIÓN?

Cada Comunidad en Misión tiene dos roles de liderazgo, los cuales pueden estar a cargo de la misma persona o, idealmente, ser compartido por dos personas: los Líderes de Misión organizan y dirigen el alcance misionero y son responsables de cuidar / guiar a las personas en la ubicación de la misión; los Líderes Comunitarios planifican y facilitan los Encuentros Comunitarios y son responsables del bienestar espiritual de los miembros del grupo.

## ¿QUÉ ES UN LÍDER DE MISIÓN?

La principal responsabilidad del Líder de Misión es coordinar los alcances misioneros en el lugar de la misión. El Líder de Misión es responsable de desarrollar y guiar la visión de ese lugar específico en la comunidad, además de comunicar esta visión a la propia comunidad. El Líder de la Misión es responsable de las relaciones con la ubicación o los contactos locales. El Líder de la Misión también está a cargo de las actividades de alcance misionero y es responsable del equipo. Esto incluye preparación/ sesiones informativas comunitarias y sesiones informativas de seguimiento grupales para cada alcance. Durante el Encuentro Comunitario, el Líder de la Misión facilita reflexiones sobre los alcances misioneros y es responsable de las peticiones de oración, necesidades del lugar y de las personas a las que sirve Comunidad en Misión.

## ¿QUÉ ES UN LÍDER COMUNITARIO?

La principal responsabilidad del líder comunitario son las reuniones de la comunidad. Son los encargados de crear un espacio para desarrollar relaciones profundas, facilitando la oración y la discusión sobre los temas de estudio y guiando al grupo a crecer espiritualmente. Este líder debe reunirse individualmente con los miembros de la Comunidad en Misión y crear oportunidades sociales para el grupo.

